
2013年度『コープクラブ交流会』の感想 
                            2014年２月 17日（月）東ブロック 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆「クラブの活動発表と交流」の感想 

・それぞれの方法で楽しんでおられるのを知り、当クラブでも学習を通じて生涯学習に頑張りたいと存

じます。 

・楽しかったです。 

・他のクラブの活動が活発にされている事を聞く事が出来て良かったです。自分たちも参考にさせてい

ただき、これからも活動していきたいと思います。 

・それぞれのクラブが特色ある活動をされていて、もう少しいろいろなことが聞いてみたかった気がし

ます。 

・特色あるクラブが多く感心させられました。交流が出来て楽しかったです。絵本の読み聞かせをして

おられるクラブさん、素敵です。（やってみたいなー） 

・たくさんのクラブがいろんな事をされていて、話を聞けたので楽しかったです。 

・他のクラブの方の活動の様子がわかった。場所が狭いなど大変そう。 

・なかなかお会い出来ない方々と話が出来て楽しかったです。色々なクラブがたくさんあり、その一員

になれて良かったです。 

・各クラブの発表、活躍している様子に見習うところが多々あった。手品楽しかった。 

・東ブロック全体でクラブ交流会とはびっくりしました！！沢山クラブがあってこれまたびっくりしま

した。今日参加されなかったクラブの名称と活動地域の紹介をされた方が良かったなと思いました。 

・初めて交流会に参加させていただき、色々な地域で色々な活動をされている事を知りました。 

・支部長上手！！エピクラブも・目・歯・鼻・いいお話でした。「春よ来い」知りませんでした…お二人

上手でした！！きれいな声。 

・みんな色んな活動をされているのを知ってたのしかったです。もっと色んな方にこのクラブの活動を

広げてもらえたら良いですね。あと、6つあるクラブの活動の内容報告だけでもあればよかったと思いま

す。 

・それぞれのクラブさんが自信を持って活動されている発表が聞けて嬉しいです。もっと自慢が聞けた

ら良かったですね。 

・たくさんのクラブがあることが分かって楽しく過ごしました。支部長の手品、とてもすてきでした。

パネルもコーラスも上手で良かったです。 

・他のクラブがどのような活動をしているか知ることが出来て良かったです。 

・長い年活動をされて偉いと思った。 

・色んな活動があり、長い間続けておられる方もあり、今後参考にしたいと思います。 

・色んな活動をしているクラブを知り、交流会も初めて参加して参考になりました。 

・皆さんコープ商品やコープの活動に協力されている方が多い中、私のクラブはあまり関連がなかった

ので申し訳なく思いました。それぞれ違う活動をしていても、今日一緒の時間を過ごして楽しかったで

す。 

・我々のクラブはコープのお菓子つながりだけで悪いような気がしました。 

・皆さん発表がとても上手でしたので次回からは発表交流の時間を増やしても楽しく学べるものと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

◆「美味しいコーヒーのいれ方」の感想 

・色んな気遣いがあって、本当の美味しいものが出来ると思い、素材を良く知り最大限に生かせる、

ごちそうさまをしたいと感じました。有難うございます。 

・コーヒーは好きではないのですが、主人に教えて美味しいコーヒーを飲んでもらうようにします。 

・小川コーヒーさんのセミナーは一度受けてみたかったので、この機会に受ける事が出来よかったで

す。コーヒーが今以上に身近になりました。 

・大変ためになる学習でした。 

・とても勉強になりました。今日のコーヒーの入れ方を家庭でも取り入れたいと思います。有難うご

ざいます。 

・初めて正しい入れ方を知れて、とても楽しくわかりやすくて美味しかったです。 

・以前にも参加していたのですが、忘れていた“７つのこつ”を再確認できてよかった。 

・普段インスタントコーヒーしか飲まないけれど、これから入れ方を教わったのでやってみようと思

いました。有難うございました。 

・入れ方一つで銘柄により味の違いが良くわかった。日本茶の入れ方と共通する。 

・「コーヒーの入れ方」でやってはいけない事をいっぱいやっていたので、今日は習った方法で帰っ

てからチャレンジしてみます。 

・普段何気なくのんでいるコーヒーにも奥深いものがあるのを知りました。今日教えていただいたコ

ーヒーの入れ方を是非やってみたいと思います。ありがとうございました。 

・おいしかった。実践します。たくさんいただけて満足。サンドイッチといただきたかった。 

・前回、桃山コープクラブで開催された時に日程が合わず参加できなかったので、今日は楽しみにし

ていました。“むらす”“まわしていれない”など実践していこうと思います。 

・何度、伺ってもコーヒー教室は楽しいです。有難うございます。 

・いつも雑に入れていたという反省とともに、これからは美味しくいただけるようにしたい。 

・コーヒー美味しく頂きました。 

・少しのコツと手間で美味しいコーヒーが出来て。 

・知らなかった事がたくさんあり、とても興味深く楽しい時間を過ごせました。ありがとうございま

した。 

・コーヒーの入れ方の勉強も初めてで、大変参考になりました。これから入れることに自信がつきま

した。 

・とても参考になりました。コーヒーマイスターになれそうな味が楽しめました。3 種類の試飲をさ

せていただいて、違いが良くわかりました。また、機会があれば是非参加したいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


